

Tetuán 29 enero 1933.- Sr.Don Fermín Requena. Asamblea Andalucista.
Córdoba.

Mi querido amigo: supongo en poder de V.ad telegrama de hoy que dice:

"Lamento profundamente ocupaciones inaplazables retengame Tetuán
privandome asistir Asamblea. Nunca acuerdos adoptense esperando sean
favorables una Andalucía grande libre dentro amada España. Saludales.
Escribo. Benímina."

En efecto, amigo Requena, "el hombre propone y Dios dispone", y cuando mas entusiasmado estaba con la idea de asistir personalmente a esa Asamblea, de la que espero el mayor fruto para nuestra causa, surgen en esta cooperativa que preside algunos asuntos de orden económico que hacen imposible el que por unos días pueda moverme de la ciudad, hasta tanto hallar una solución que es inaplazable.

No obstante este contratiempo, que soy el primero en lamentar, pueden Vdes. todos tener la seguridad absoluta de que estaré en espíritu en esa Asamblea de la insignia Córdoba, adhirriendome de antemano con entusiasmo a cuantos acuerdos se adopten, en la seguridad de que ellos tenderán a conseguir que nuestra Andalucía, la de moros, cristianos y judíos, unidos en un solo haz, logre la autonomía señalada, dentro siempre de la España grande y próspera que todos amamos.

No deben Vdes. dudar un solo momento de que los musulmanes españoles de Marruecos, que, aunque parezca inmodestia, son los más y los mejores en este país, formaremos con lealtad y entusiasmo en las filas de esa Andalucía cuyos jalones han de colocarse en la Asamblea que hoy convienta.

Le ruego haga presentes estos sentimientos al amigo Infante y, saludando de corazón a todos los señores asambleístas, aproveche este motivo para reiterarme de V.buen amigo que le aprecio y a.s.d.

A.B.L.Benímina.

(Fabricado.)